

平成 30 年 6 月 15 日

CHIYODA EXPO 2018 ご来場のお礼

オフィスケイワン株式会社

6月13日(水)～14日(木)東京ドームシティプリズムホールにて開催された「CHIYODA EXPO 2018」(主催者：千代田測器株式会社)は来場者数が600名超と大盛況のうちに閉幕しました。弊社ブースにも80名を超える方に足をお運び頂きまして感謝申し上げます。

弊社ブースでは、橋梁 CIM ソフトウェア (Click3D、CIM-PDF)、点群活用事例、橋梁工事 VR 安全教育システムなどを展示し、橋梁メーカー、ゼネコン、学生さんまで多くの方に関心を寄せて頂きました。また CPSD 認定セミナー「リアリティーモデリングによる橋梁工事生産性向上の事例紹介」は100名超の方に申込み頂き、実工事での3Dモデリング、点群計測、データ統合、評価までの実践フローや、点群処理ソフトの選び方などをご紹介しました。「他ではなかなか聞けない話でとても参考になった」などの感想を頂くことができました。

オフィスケイワンは引き続き橋梁 CIM ソフトウェア・サービス開発を鋭意進めてまいります。

